

De bonne grâce avec Dieu

“Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de toutes tes forces », dit la Sainte Ecriture. Saint Josémaria invite à considérer que « ce qui est nécessaire pour atteindre le bonheur, ce n'est pas une vie facile, mais un cœur plein d'amour. »

28/04/2013

“Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de

toutes tes forces » (Mt 22, 37; Lc 10, 27).

De tout notre cœur, de toutes nos forces, de toute notre âme

« Ce qui est nécessaire pour atteindre le bonheur, ce n'est pas une vie facile, mais un cœur plein d'amour. »

Sillon, 795

Mes enfants, aimons Dieu de toute notre âme, de tout notre cœur, avec notre corps et notre âme. J'insiste, répondons de bonne grâce humaine à la grâce divine que nous recevons !

Memoria del Beato Josemaría, 101, 1

Avec la grâce de Dieu, le cœur de la créature est en mesure d'aimer immensément. Être fidèles vaut bien le coup ! N'oubliez pas que nous sommes amoureux. Nous ne sommes pas des gens sans amour ! Si nous n'accueillons pas totalement Dieu en

notre vie, en amoureux ! nous ne pourrons pas faire un pas en avant. Ne faites rien sans y mettre, au moins, une étincelle d'amour, quoiqu'il en coûte !

Memoria del Beato Josemaría, 102, 1

Aimer, c'est... ne nourrir qu'une seule pensée, vivre pour la personne aimée, ne plus s'appartenir, être soumis heureux et libre, d'âme et de cœur, à une autre volonté qui est en même temps la nôtre.

Sillon, 797

Il y a des cœurs durs, mais nobles qui, en s'approchant de la chaleur du Cœur de Jésus-Christ, fondent comme le bronze, en larmes d'amour, de réparation. Et ils s'embrasent!

En revanche, les tièdes ont un cœur d'argile, de chair misérable... et se fendillent. Ils ne sont que poussière et font peine à voir.

Dis avec moi: Jésus, loin de nous la
tiédeur! Pas de tièdes!

Forge, 490

D'aucuns ont comparé notre cœur à
un moulin, agité par le vent de
l'amour, de la passion. En effet, ce «
moulin » est à même de moudre du
blé, de l'orge, du fumier... Tout
dépend de nous !

Sillon, 811

Quand on aime vraiment, on se
donne gaîment, sans compter, sans
chercher à être remercié : l'âme se
contente alors d'avoir l'occasion de
se dépenser de tout cœur ! On ne
tient pas compte de ce que l'on a déjà
fait, du mal que l'on se donne : dans
l'intimité avec Dieu on ne voit plus
les obstacles puisque, comme dans
l'amour humain, il n'y a pas de
difficultés ni de défauts qui
entravent le dialogue avec le bien-
aimé.

Memoria del Beato Josemaría, 52, 2

N'en doute pas : le cœur a été créé pour aimer. Mettons donc Notre Seigneur Jésus-Christ dans toutes nos amours. Autrement le cœur vide se venge, et se remplit des bassesses les plus méprisables.

Sillon, 800

Dieu, il faut l'aimer de tout son cœur, en le lui livrant, sachant que le Seigneur se contente de ce pauvre cœur s'il lui est vraiment offert.

Memoria del Beato Josemaría, 106, 1

Amoureux de l'Amour

Nous sommes amoureux de l'Amour. Aussi Notre-Seigneur ne veut pas que nous soyons des gens secs, figés, inanimés. Il nous veut imprégnés de sa tendresse.

Forge 492

Le Seigneur n'avait pas un cœur sec, son cœur était d'une infinie profondeur, il savait remercier, aimer.

Memoria del Beato Josemaría, 106, 3

Jésus fera que tu prennes tout le monde en une grande affection sans que cela ne ternisse en rien l'amour que tu lui portes. Au contraire, plus tu aimeras Jésus, plus grande sera la capacité d'accueil de ton cœur.

Forge 876

Écoute : nous devons aimer Dieu non seulement avec notre cœur, mais aussi avec le “ Sien ”, et avec celui de toute l'humanité de tous les temps... : autrement nous serons bien démunis pour répondre à son Amour !

Sillon 809

Nous avons un engagement d'amour. De ce fait, nous devons avoir une

fidélité continue et de plus en plus exigeante, quand tout est à rebrousse-poil, aussi. Nous agissons en présence du Seigneur : Il nous regarde sans cesse et voit nos désirs les plus intimes, *scrutans corda* [«il scrute nos cœurs»]: rien de ce qui nous concerne ne lui est étranger, tant sa préférence est grande. Aussi, vous ai-je si souvent demandé de lui donner tout votre cœur, en juste correspondance à ce qu'il fait pour nous.

Memoria del Beato Josemaría, 171, 3

Si tu tiens vraiment à ce que ton cœur réagisse correctement, je te conseille de te cacher dans l'une des Blessures de Notre-Seigneur: votre intimité sera grande, tu te blottiras contre Lui, pour sentir palpiter son Cœur .., et tu Le seconderas en tout ce qu'Il te demandera.

Forja 755

Merci, ô Jésus, d'avoir voulu être un Homme parfait, au Cœur aimant et très aimable, qui aime jusqu'à la mort et qui souffre ; rempli de joie et de douleur ; enthousiaste à la vue des chemins des hommes, et nous montrant le chemin du Ciel ; qui se soumet, héroïque, à son devoir, et agit avec miséricorde ; qui veille sur les pauvres et sur les riches ; qui prend soin des pécheurs et des justes...

— Merci ! Merci ! ô ! bon Jésus, et donne-nous un cœur à la mesure du Tien !

Sillon 813

Ce pauvre cœur ! De temps en temps, sans que tu puisses l'éviter, une ombre humaine le voile, un grossier souvenir, triste et terre-à-terre. Rejoins vite le Tabernacle par la pensée ou physiquement et tu recouvreras la lumière, la joie et la Vie.

Avec le secours de la Sainte Vierge

On ne saurait mener une vie propre sans l'aide divine. Dieu veut notre humilité. Il veut que nous lui demandions son aide, par l'entremise de notre Mère, de sa Mère.

A l'instant même, dans la solitude "entourée" de ton cœur, tu dois dire à la sainte Vierge, sans paroles : ma Mère, mon pauvre cœur se rebiffe parfois... Mais si vous m'aidez... — Et Elle t'aidera à le garder tout pur et à poursuivre ce chemin sur lequel Dieu t'a appelé: la Vierge facilitera toujours ton accomplissement de la Volonté de Dieu.

Forge, 315

Demandez à Notre Mère du Ciel bénie de purifier votre cœur et Elle obtiendra cette grâce du Père. Jésus ! garde notre cœur ! Garde-le pour toi.

Un cœur ferme, fort, dur et tendre, affectueux et délicat, plein de charité pour Toi, envers mes frères et envers toutes les âmes.

Memoria del Beato Josemaría, 107, 1

Un cœur dans l'amour désordonné des choses d'ici-bas est comme enchaîné, attaché à un fil très fin qui l'empêche de voler vers Dieu.

Forge, 486

Compréhension, réelle charité. Dès que tu l'auras vraiment acquise, tu auras un cœur grand pour tous, sans discriminations et tu mettras en pratique, aussi avec ceux qui t'ont malmené, le conseil de Jésus : « Venez à moi vous tous qui peinez, Je vous soulagerai ».

Forge, 867

Avec l'amour de Dieu au cœur de l'amitié, cette affection s'épure,

grandit, se spiritualise ; en effet, les scories, les points de vue égoïstes, les considérations excessivement charnelles sont brûlées. Ne l'oublie pas : l'amour de Dieu ordonne au mieux nos affections, les rend plus pures, sans pour autant les diminuer.

Sillon, 828

Qui donc ne rendra Amour pour Amour?

Jésus sur la Croix, le cœur transpercé d'Amour pour les hommes; voilà une réponse éloquente — les paroles sont superflues — à notre question sur la valeur des choses et des personnes. Les hommes, leur vie, leur bonheur ont une telle valeur que le Fils de Dieu Lui-même se livre pour les racheter, les purifier, les éléver. *Qui sera incapable d'aimer son Cœur si meurtri ?* se demandait, face à cela, une âme contemplative. *Qui donc ne rendra Amour pour Amour ? — poursuivait-elle —. Qui n'etreindra un*

Cœur si pur? Nous qui sommes de chair, nous paierons Amour pour Amour, nous étreindrons notre blessé, celui dont les impies ont transpercé les mains et les pieds, le coté et le Cœur. Prions pour qu'Il daigne ceindre notre cœur des liens de son amour et le frapper d'une lance, car il est encore plein de rudesse, inaccessible au repentir.

Ce sont là, depuis toujours, des pensées, des sentiments riches d'affection, des propos que les âmes vibrantes d'amour ont adressés à Jésus. Mais pour bien comprendre ce langage, pour savoir vraiment ce qu'est le cœur humain, le Cœur du Christ et l'amour de Dieu, nous avons besoin de foi, nous avons besoin d'humilité. C'est dans sa foi et son humilité que saint Augustin nous a légué ces paroles connues de l'univers entier : *Tu nous a créés, Seigneur, pour être à toi, et notre pas*

*de repos jusqu'à ce qu'il repose cœur
ne connaît en toi.*

Quand le Christ passe, 165

Votre cœur est comme un tabernacle où le Seigneur a cherché refuge. Le Seigneur nous aime de son Amour infini, il nous aime beaucoup et il attend notre amour en retour, notre réparation pour nos manques personnels de correspondance et pour ceux de tous les hommes.

Quand l'amour est vrai, il n'y a pas de rustrerie, ce qui est rustre et sale ne tient qu'au désamour.

Memoria del Beato Josemaría, 221, 2